

Emploi-formation.

Les mini-conférences reviennent la semaine prochaine

Publié le 12 février 2018 dans Le Télégramme



Aux côtés d'Emmanuelle Besnier (à gauche), Pauline Hodemon (Relais petite enfance), Amélie Branellec (HLC), Aline Chevaucher, Claude Quéguiner (Pôle Emploi), Yannick David (Pôle Emploi), Amélie Plouhinec (Association Recherche-travail), Philippe Robert (Mission locale), et Justine, stagiaire ART (de gauche à droite) ont présenté la nouvelle campagne d'information. Expérimentée à l'automne dernier, avec 50 rendez-vous dans le pays de Morlaix, la campagne d'information sur l'emploi et la formation est réactivée à partir de cette semaine, au travers de trois mini-conférences, à la Maison des services au public (MSAP). C'est ce qu'a expliqué, vendredi 9 février, Emmanuelle Besnier, chargée de mission au conseil de développement du Pays de Morlaix, en présence de plusieurs partenaires, réunis autour d'Aline Chevaucher, vice-présidente de Haut-Léon communauté.

Trois rendez-vous aux Carmes

La première de ces conférences est proposée à tout public concerné, ce jeudi 15 février, et traitera des métiers qui recrutent. Le 20 février, le deuxième rendez-vous abordera la formation et la reconversion, tandis que le troisième volet du 22 février, proposera une nouvelle thématique : les aides pour garantir le retour à l'emploi (gardes d'enfants, déplacements). La MSAP des Carmes est un lieu de mutualisation de services, qui prolonge l'impulsion donnée par le Pays de Morlaix, portant la thématique emploi-formation. Les 30 partenaires présents communiquent sur les services existants, favorisant le retour à l'emploi, et contribuent à les rendre lisibles, à informer sur les aides possibles, à diffuser de l'information, simple et accessible au public, et à rendre concrètes les démarches.

Contact

Pays de Morlaix : tél. 02.98.62.35.57. ou sur www.rencontres-emploi.bzh